



# Hermana de *El Cuau* “no está muy violable”: priísta Cavazos Lerma

Echan a ex gobernador de Tamaulipas de la Secretaría de Operación Política del *tricolor*

## DE LA REDACCIÓN

“No está muy violable que digamos”, dijo el ex gobernador de Tamaulipas Manuel Cavazos Lerma, durante una conferencia de prensa con integrantes de la dirigencia local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la capital de esa entidad, al referirse a la media hermana del diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, quien acusó al ex futbolista de intento violación.

Tras una oleada de críticas, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció la destitución de Cavazos Lerma como Secretario de Operación Política del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), mientras la dirigencia estatal del *tricolor* en esa entidad reconoció que fueron declaraciones “misóginas y machistas”.

Luego de rechazar que en la Cámara de Diputados haya algún acuerdo entre Morena y su partido, el priísta, quien gobernó al estado de 1993 a 1999, intentó defender los votos de los diputados de los legisladores del *tricolor* ante la petición de desafuero que se debatió en San Lázaro la semana pasada.

Señaló que, con la acusación contra el ex gobernador de Morelos, “a Cuauhtémoc ya lo juzgaron, ya lo fusilaron, ya lo colgaron, ya es culpable, sí, pero en un país democrático todos son inocentes hasta que les prueben lo contrario. Entonces, a Cuauhtémoc Blanco primero tienen que probarle que intentó violar a la hermana, que no está muy violable que digamos, verdad. Pero también tienen que demostrar otro tipo de delitos que le están atribuyendo, como es el de peculado, el de uso indebido de funciones”.

Al respecto, Moreno Cárdenas indicó que “las declaraciones que realizó el ex gobernador Manuel

Cavazos Lerma son inaceptables y no representan los valores del PRI ni el proyecto que estamos construyendo para México”, y dijo que en ese partido respaldan “con firmeza a las mujeres. Sabemos que el respeto no es opcional, es un principio fundamental para ejercer el servicio público”.

Como nueva titular de la Secretaría de Operación Política del CEN del PRI nombró a Alejandra Andrade, quien era subsecretaria de Organización de ese órgano.



▲ En aras de defender al diputado de Morena, el ex mandatario local cayó en la misoginia. Foto tomada de video